

Rusia registra la primera vacuna en el mundo contra el coronavirus



Moscú, 11 ago (RHC) El presidente ruso, Vladímir Putin, anunció el registro de la primera vacuna en el mundo contra el coronavirus desarrollada por el Centro de Epidemiología y Microbiología Gamaleya y expresó su deseo de que otros países del mundo también logren desarrollar vacunas anticoronavirus.

"Lo más importante es garantizar que la vacuna sea segura y eficaz. La ventaja de nuestra vacuna es que se basa en los adenovirus humanos por lo que funciona con más precisión y crea una fuerte inmunidad", declaró el mandatario en una reunión con los miembros de su gobierno.

"Lo sé porque una de mis hijas se vacunó. Tras la primera inyección, su temperatura era de 38, al día siguiente, un poco más de 37 y ya. Tras la segunda inyección, la temperatura subió un poco, pero luego desapareció. Se siente bien y sus niveles [de anticuerpos] son altos", reveló Putin.

"Sé que muchas personas no tienen reacciones externas tras la vacuna, no tienen fiebre, como si no se hubieran hecho nada", dijo Vladímir Putin al precisar que la vacunación de la población "deberá realizarse exclusivamente de forma voluntaria y, que espera que la producción en masa del medicamento empiece en breve".

El ministro de Salud de Rusia, Mijaíl Murashko, afirmó que el fármaco mostró su efectividad y que la vacuna será producida por el Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya y la compañía Binnofarm.

La nueva vacuna rusa contra el coronavirus SARS CoV-2, responsable de la pandemia de Covid-19, constituye un nuevo salto tecnológico, y pudiera abrir la era pos-Covid-19.

Con casi 20 millones de casos positivos en el orbe y más de 750 mil muertos, la pandemia amenaza no solo la salud de las personas, sino la de la economía de los países, pues el alto grado de contagio de la enfermedad lo impide casi todo, aun cuando su letalidad es de 3,5 puntos.

Pero el registro de la primera vacuna en el orbe, precisamente por Rusia, parece darle a su esfera de biotecnología una mayoría de edad que muchos ignoraban hasta hace poco tiempo, como mismo ocurrió con la URSS hasta que lanzó el primer satélite artificial de la Tierra.

La elaboración de la vacuna para nada es casual, no sólo porque desde el 2018 Rusia creó un amplio conglomerado de institutos científicos, como parte del proyecto nacional 'Salud', sino por el empeño de emplear recursos con eficiencia a priori en el combate contra la Covid-19.

Por ello, desde enero pasado se iniciaron los primeros estudios para elaborar una vacuna contra una enfermedad que aún no había llegado a Rusia en ese momento. Finalmente, se elaboraron 47 prototipos sobre 14 plataformas científicas.

La vacuna se aplicará a partir de finales de agosto y principios de septiembre de este año a los médicos, el personal más expuesto a la enfermedad, y a los profesores, para garantizar un contacto seguro con los menores en los centros docentes.

Fuente: Sputnik y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231284-rusia-registra-la-primera-vacuna-en-el-mundo-contra-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba